Schuljahresabschluss



Nach dem die Kinder der Heine Schule so toll zum Picknick Dance Konzert getanzt hatten, haben sie sich ein Eis verdient.



Die Future Dancer waren im Bowoling Roma.



Da sie während der Corona Zeit so toll durchgehalten haben und nun auch kaum eine Probe bzw. kaum einen Auftritt versäumt haben, hatten sie sich eine Medaille verdient





Die Happy Dancer waren auf dem JenTower und machten tolle Fotos. Sie hatten allerdings ein tolles Erlebnis. Als sie die Aussichtsplattform wieder verlassen wollten, kam der Fahrstuhl zwar von unten gefahren, lies sich aber nicht mehr öffnen. Wir standen davor und konnten nicht mehr nach unten. Da war guter Rat teuer, denn eine Telefonnummer war nirgends zu lesen. Zum Glück half uns das Scala Restaurant weiter und fuhr die Mädels nach unten. Im Anschluss daran gab es natürlich ein wohlverdientes Eis.

Die Little Dolls hatten viel Spaß im Gaudipark. Schade, dass nicht alle Kinder dabei waren.

